



35 Jahre Porsche Club Trier ist für uns ein besonderes Ereignis, das gebührend gefeiert werden sollte.

Prunk, Pracht und Puder Tour

Zur Jahreshauptversammlung entschlossen wir uns, uns international sowie national einzubringen. So waren wir mit einigen Teams in Kroatien. Beim PC Münster freuten wir uns auf besonders interessante Benzingespräche mit einem Schuss Tatort-Programm. Auch auf den Rennstrecken war ein Team von uns mit dabei und versuchte zu punkten.

Bevor es auf die Jubiläumstour Prunk, Pracht und Puder Tour in die Wachau ging, trafen wir uns zu unserem jährlichen Grillfest. Unsere Luxemburger Mitglieder Cathy und Joe organisierten ein tolles Kultur-Programm, bevor es an Steaks und Würste ging. Die

luxemburgischen Festungsanlagen, die Casematten, erlebten wir wie kein anderer Tourist.

Die zweite Etappe führte uns per Roadbook durch Luxemburg zur Grillhütte. Hier erwarteten uns ganz besondere Schmankerl. Peter Roden, unser Bäckermeister, hatte eine Nachtschicht eingelegt und verwöhnte uns auf hohem Niveau. Unser Club Logo als Lebkuchen wurde an jeden Anwesenden verteilt und zum Kaffee gab es extra noch eine riesige Torte mit dem Porsche Wappen. Nach einer kleinen Pause grillte Joe für uns Steaks und Würste. In lockerer Runde ließen wir den Tag ausklingen.

TEXT JÜRGEN BITTNER

